

## Las asociaciones inician las escuelas de verano

28/06/2021



Menores en San Francisco.

El edil de Participación Ciudadana, **Javier Rivera**, ha visitado esta mañana la asociación de vecinos de **San Francisco de Sales** para inaugurar las escuelas de verano que se están realizando en distintas asociaciones de vecinos.

Esta actividad, que tendrá lugar hasta el 31 de julio, es gratuita y cuenta con plazas para 250 menores, cupo que está casi completo, ha dicho Rivera. Las asociaciones que cuentan con escuela de verano son **San Francisco, Nueva Fraternidad, La Torreña, Caliu y Polígono 25.**

El concejal ha señalado que el objetivo es **que los pequeños disfruten del periodo estival** con actividades deportivas, culturales y de ocio así como ayudar a la conciliación familiar.

Esta actividad tendrá cinco semanas de duración y en cada una se tratarán diferentes valores sociales como la ecología, el deporte, la cocina saludable, la coeducación y el compañerismo.



Tratarán diversos valores sociales.